

Avrillé

Consommation mercredi 15 septembre 2010

Electro dépôt, le hard discount de l'électroménager, ouvre dans 8 jours à Avrillé



Des conteneurs, avec des produits en vrac, et des racks, pour les marchandises plus volumineuses
Jean-Michel Hansen

Electro dépôt, l'enseigne du groupe Auchan ouvre son premier magasin en Anjou, mercredi prochain, sur la zone commerciale de la Croix-Cadeau, à Avrillé.

Electro dépôt proposera quelque 2 000 références, de l'électroménager à la bureautique en passant par l'informatique, le téléphone, l'image et le son. Le tout en hard discount.

« **Nous minimisons les coûts pour faire des prix les plus agressifs possibles** », explique John Godfroy, 34 ans, directeur. L'enseigne, qui a embauché 24 salariés, espère réaliser un chiffre d'affaires de 10 millions d'euros dès la première année.